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Гудовских Т.С. Договор с открытыми условиями
Автор доказывает необходимость разграничения специальных договорных конструкций рамочного договора и договора с открытыми условиями. 

Сделан вывод о том, что обе эти конструкции полезны и необходимы, но каждая по отдельности. На основе анализа практики применения договора с 

открытыми условиями показано, что отсутствует единство в понимании правовой природы данного договора. Автор также утверждает, что не все до-

говоры с открытыми условиями являются организационными.

Ключевые слова: рамочный договор, организационные договоры, договор с открытыми условиями, неполный контракт, специальная договорная 

конструкция.

Gudovskikh Tatyana S., Postgraduate Student of the Department of Civil Law and Procedure of the Law Faculty of the Ulyanovsk State University. Framework 
Contract

The author proves the necessity of distinguishing special contractual constructions of the framework contract and the contract with open conditions. The 

conclusion is drawn that both these constructions are useful and necessary, but each one separately. Based on the analysis of the practice of applying the contract 

with open conditions it is shown that there is no unity in understanding the legal nature of this treaty. The author also argues that not all contracts with open terms 

are organizational.
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